

Benefiz-Weihnachtsspiel der Neckarsulmer Handballerinnen zugunsten der Brustzentren

Neckarsulm, 21. Dezember 2025 – Mit einem besonderen Handballereignis haben die Handballerinnen der Sport-Union Neckarsulm in der Ballei ein starkes Zeichen für soziale Verantwortung gesetzt: Beim alljährlichen Benefiz-Weihnachtsspiel gegen die HSG Bensheim/Auerbach sammelten sie Spenden für die Brustzentren Ludwigsburg und Heilbronn.

Rund 600 Zuschauer kamen in die Halle, um das Bundesligateam zu unterstützen. Neben spannenden Spielmomenten gab es eine festliche Atmosphäre mit Glühwein, Waffeln und Plätzchen. Eine Tombola sowie die Verlosung von Trikots rundeten die Aktion ab.

„Wir freuen uns sehr, dass so viele Fans und Unterstützer gekommen sind. Gemeinsam können wir einen wichtigen Beitrag für die Brustzentren leisten“, sagte eine Sprecherin der Sport-Union Neckarsulm.

Auch auf Social Media wurde die Aktion begleitet: Auf Facebook rief der Verein seine Fans auf, „etwas Gutes zu tun“ und am Weihnachtsspiel teilzunehmen. Instagram-Beiträge präsentierten die stimmungsvolle Dekoration und das Engagement der Spielerinnen.

Am Ende siegte die Sport-Union Neckarsulm knapp mit 34:33 – der sportliche Erfolg war jedoch nur ein Teil des Abends. Der wahre Gewinner war die gute Sache, die durch den Einsatz von Spielern, Fans und Helfern unterstützt wurde.

„Es ist beeindruckend, wie viel Herz und Engagement in diesem Spiel steckt. Wir danken allen, die diesen Nachmittag zu etwas Besonderem gemacht haben“, resümierte ein Vereinsvertreter nach dem Spiel.

Der Erlös der Veranstaltung geht vollständig an die Selbsthilfegruppe Frauen nach Krebs Ludwigsburg und an die Frauenselbsthilfe Heilbronn, um deren wichtige Arbeit in der Früherkennung und Betreuung von Brustkrebspatientinnen zu unterstützen.